



**DOCUMENTAL** El 'Me Too' de la violencia obstétrica

P24

**LIBROS** Eve Fairbanks revisa las heridas aún abiertas del 'apartheid' en Sudáfrica

P28



## PSOE y Sumar negocian la semana laboral de 37,5 horas

### Los dos partidos de la coalición discuten los últimos flecos para presentar un pacto de Gobierno

J. MARCOS / P. CHOUZA, Madrid  
El PSOE y Sumar negociaban ayer los últimos flecos de un pacto de Gobierno, en el que se prevé una propuesta estrella: la reducción de la jornada laboral a 37,5

horas a la semana, frente a las 40 actuales. Yolanda Díaz hace bandera de esta medida, que es el escollo principal para cerrar el pacto, aunque este se da por seguro en las dos partes. La legislatura sigue dependiendo de los independentistas catalanes para la investidura de Pedro Sánchez, pero el PSOE y Sumar necesitan finalizar cuanto antes una negociación que se ha alargado tres meses. El propósito inicial de La Moncloa era presentarlo hoy.

El pacto programático entre el PSOE y Sumar recogerá, a falta de conocer los pormenores, la reducción de la jornada laboral hasta las 37,5 horas semanales en 2024. Las diferencias se encuentran entre si aplicarlo por ley ya el año próximo o condicionarlo al acuerdo con los agentes sociales. La medida afectaría directamente a más de 12 millones de asalariados del sector privado (de un total de 21 millones de afiliados a la Seguridad Social) con jornadas superiores a las 37,5 horas semanales, de la que ya disfrutaban los empleados públicos. La semana laboral de 40 horas se aprobó hace cuatro decenios.

PÁGINAS 16 A 17

## Feijóo insiste en las rebajas fiscales contra las exigencias de Bruselas

J. S. GONZÁLEZ, Bilbao  
El presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, defendió ayer rebajas fiscales generalizadas a pesar de que la UE reclama a España ajustes a partir de 2024 para reducir el déficit. "Seguimos pensando que con los impuestos contenidos se recauda más", declaró en el congreso del Instituto de la Empresa Familiar en Bilbao. El líder del PP propuso también una gestión territorial de los fondos europeos.

PÁGINAS 18 Y 41



Sergio Massa se dirigía a sus seguidores en Buenos Aires tras conocer el resultado electoral. / JUAN MABROMATA (AFP)

## El peronista Massa frena al ultra Milei en Argentina

### El ministro saca seis puntos de ventaja a su rival, pero los votantes de la derecha tradicional serán decisivos en la segunda vuelta

F. RIVAS MOLINA  
C. LAMBERTUCCI, Buenos Aires  
El peronismo contuvo ayer el fenómeno ultraderechista de Javier Milei. En contra de lo que preveían las encuestas, el ministro de Economía, Sergio Massa, ganó el domingo la primera vuelta de las presidenciales en Argentina, con un 36,6% de los votos, y puso freno a Milei, que se quedó en el 30%. Ambos se verán las caras el 19 de noviembre. En el cami-

no quedó Patricia Bullrich, de Juntos por el Cambio, la alianza que en 2015 hizo presidente a Mauricio Macri, con un 23,8%. Massa había quedado tercero en las elecciones primarias de agosto, detrás de Milei y Bullrich. El peronismo se hizo fuerte donde debía, en la provincia de Buenos Aires, y recuperó casi tres millones de votos entre las primarias de agosto y la primera vuelta del domingo. Massa, consciente

de que necesita atraer a votantes desencantados, prometió construir un Gobierno de unidad nacional "convocando a los mejores sin importar su fuerza política". Milei intentó disimular el golpe recibido y apeló a los votantes de Bullrich: "Dos tercios de los argentinos votaron por un cambio, una alternativa a este Gobierno de delincuentes que quieren hipotecar nuestro futuro", dijo.

PÁGINAS 2 A 4  
EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

## PRESIÓN INTERNACIONAL PARA EVITAR UNA ESCALADA

## El ejército israelí se impacienta por el retraso de la invasión de Gaza

### Hamás libera a dos rehenes mientras arrecian los bombardeos

ANTONIO PITA, Jerusalén  
El Gobierno israelí retrasa la anunciada invasión terrestre de Gaza bajo fuerte presión diplomática, en particular de EE UU, lo que impacienta a sus propios militares. Washington pide más tiempo antes de esa operación, en plena negociación sobre los rehenes y sobre la ayuda humanitaria y

ante el temor a una escalada regional que implique a Hezbolá y otros grupos armados patrocinados por Irán. El ejército israelí expresó su malestar por el retraso en un inusual comunicado conjunto del ministro de Defensa, Yoav Gallant, y la portavoz militar, que apuesta por trabajar "sin descanso, en pos de la victoria to-

tal de Israel sobre Hamás". Los bombardeos sobre la Franja se recrudecieron ayer y causaron 436 muertos, según el Ministerio de Sanidad de Gaza. Un portavoz de Hamás anunció la liberación "por razones humanitarias" de dos ancianas israelíes, que se suman a la de otras dos mujeres de nacionalidad estadounidense.

PÁGINAS 6 A 9



Una mujer y una niña, ayer tras un bombardeo en Gaza. / ALI JADALLAH (GETTY)